

# **RANCANGAN**

**CATATAN  
RAPAT PLENO KOMISI III DPR RI  
DALAM RANGKA PENGAMBILAN KEPUTUSAN CALON HAKIM AD HOC  
HUBUNGAN INDUSTRIAL DI MAHKAMAH AGUNG TAHUN 2017**

-----  
**(BIDANG HUKUM, HAM DAN KEAMANAN)**

Tahun Sidang : 2017-2018  
Masa Persidangan : IV  
Rapat ke :  
Sifat : Terbuka  
Jenis Rapat : Pleno  
Hari/tanggal : Selasa, 27 Maret 2018.  
Waktu : Pukul 14.30 – 14.45 WIB  
Tempat : Ruang Rapat Komisi III DPR RI.

## **KESIMPULAN/KEPUTUSAN**

### **I. PENDAHULUAN**

Rapat Pleno Pengambilan Keputusan Calon Hakim Ad Hoc Hubungan Industrial di Mahkamah Agung Tahun 2017 dibuka pukul 14.30 WIB dengan agenda rapat membahas mengenai pengambilan keputusan Calon Hakim Ad Hoc Hubungan Industrial di Mahkamah Agung Tahun 2017.

### **II. POKOK-POKOK PEMBICARAAN**

Pandangan fraksi-fraksi terhadap Calon Hakim Ad Hoc Hubungan Industrial di Mahkamah Agung Tahun 2017 untuk menjadi Hakim Ad Hoc Hubungan Industrial di Mahkamah Agung Tahun 2017.

### **III. KESIMPULAN/KEPUTUSAN**

Dengan memperhatikan hasil pemungutan suara secara aklamasi dari 10 (sepuluh) faksi di Komisi III DPR RI, maka Komisi III DPR RI menyetujui yaitu Sdr. Junaedi, Dr., S.H., S.E., M.Si., berasal dari unsur SP/SB dan Sdr. Sugeng Santoso PN, S.H., M.M., M.H., berasal dari unsur APINDO untuk menjadi Hakim Ad Hoc Hubungan Industrial di Mahkamah Agung yang akan menggantikan 3 (tiga) Hakim Adhoc Hubungan Industrial yang ada di Mahkamah Agung saat ini. Selain itu,

Komisi III DPR RI memandang bahwa memperhatikan Surat No. 11/PIMP/RH.04/02/2018 tertanggal 06 Februari 2018 mengenai kekosongan 8 (delapan) Hakim Adhoc Hubungan Industrial di Mahkamah Agung, dengan disetujui dan ditetapkan 2 (dua) orang Calon Hakim Adhoc ini, maka masih tersisa 6 (enam) hakim adhoc Hubungan Industrial di Mahkamah Agung. Berkaitan dengan hal tersebut, Komisi III DPR RI meminta kepada Komisi Yudisial dalam waktu singkat untuk melakukan proses seleksi kembali, dan membuka secara luas dan terbuka proses seleksi agar didapatkan calon hakim Ad hoc yang berkualitas dan diharapkan yang akan dikirimkan nantinya ke DPR RI lebih dari 6 (enam) orang.

#### **IV. PENUTUP**

Rapat ditutup pukul 14.45 WIB

Acara :  
a. Pemanfaatan teknologi terkait pengawasan orang asing

- b. Evaluasi kinerja dan penyelesaian permasalahan di Bidang Pemasarakatan di dalam Lembaga Pemasarakatan/Rutan
- c. Pelaksanaan Perlindungan Hak Kekayaan Intelektual (HAKI)
- d. Program Program Prioritas di tahun 2018 serta target yang ingin dicapai
- e. Penjelasan tentang APBNP tahun 2017
- f. Tindak lanjut terhadap LHP BPK RI atas LKPP Tahun 2016